

Antrag der Beiratsfraktion der CDU
für die Sitzung des Ausschusses Überseestadt
des Beirates Walle am 10.12.2020

Forderung eines Verkehrsleitsystemes für Strassengüter- und Individualverkehre aus der nordwestlichen Überseestadt in Richtung Cuxhavener und Emders Strasse

Der Fachausschuss möge beschließen:

Die Behörde für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau wird aufgefordert für eine entsprechende Beschilderung zu sorgen, die die Verkehre der nordwestlichen Überseestadt auf der Konsul-Smidt-Straße und der Eduard-Suling-Straße bündelt und dann in Richtung Cuxhavener Straße und Emders Straße leitet.

Begründung:

Der Zuzug von neuen Unternehmen und Bürgern in die Überseestadt hält fortwährend an. Die Verkehre auf den Hauptachsen Konsul-Smidt-Str. und Eduard-Suling-Straße nehmen deutlich zu. Das Überseetor ist dadurch eine vielfach befahrene Straße geworden. Um Verkehre in den Waller Ring zu vermeiden und auch um Verkehrsströme Richtung Waller Wied zu verhindern, die durch Kopfwender an der Kreuzung Nordstraße/Elisabethstraße entstehen, ist es zwingend notwendig die Alternativmöglichkeit auf die Cuxhavener Straße an festzulegenden Stellen visuell zu kennzeichnen.

Damit sich bereits dort vor Ort eine gewisse Gewohnheit einstellen kann, sollte dieses sehr kurzfristig eingerichtet werden, bevor die Fertigstellung der Schule GAV erfolgt, um Schüler und dann sicherlich stärker auftretende Fußgängerströme am Überseetor und der Nordstraße zu schützen.

Für die CDU-Beiratsfraktion Walle:

Kerstin Eckardt